

# El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

## Centre los que escandalizan en los cines

Habiendo llegado a conocimiento del gobernador los frecuentes escándalos que determinados elementos producen en los cines y teatros, al desfilir por la pantalla actos o personalidades políticas y religiosas, ha decidido terminar de una vez con estos lamentables incidentes.

A tal fin ha dirigido telegramas a los alcaldes de toda la provincia, Comisarias de Vigilancia y jefes de las fuerzas de la Guardia Civil y Seguridad, para que se extreme rigurosamente la vigilancia en los cines, espectáculos, procediendo a la detención de cuantos individuos se manifiesten de una manera violenta al ser proyectados noticiarios o informaciones.

Los detenidos serán puestos a su disposición, siéndoles aplicadas las sanciones que establece la vigente ley de Orden público.

## DE SOCIEDAD

### LOS QUE VIAJAN

De Madrid ha llegado la Marquesa de Fuente el Sol.

—De Cabo Palos han regresado don Policarpo Maestro y su distinguida familia.

—De Madrid, don José Iglesias y señora.

—Ha regresado a Hamburgo (Alemania) donde reside don Günter Sick, después de dos años de permanecer en ésta. Le deseamos toda clase de prosperidades.

—De Añama, el coronel de Infantería de Marina don Andrés Sánchez Ocaña con su distinguida esposa.

### NOTAS VARIAS

Dió a luz un hermoso niño la joven esposa de don Tomás Soler Yagüe, que ha sido bautizado en la parroquia de Santa María de Gracia, y apadrinado por el capitán de corbeta don Rafael Guillán Carlos-Roca y por su distinguida esposa doña Ana García Aldave y Conesa, hija del comandante militar de la plaza de Alicante.

Nuestra enhorabuena.

—Ha vestido por primera vez las galas de mujer la encantadora señorita Silvia Holt Sauvalle.

—Mañana durante la misa de las once en la iglesia de la Caridad ejecutará selectas composiciones el notable cuarteto Sanginés-Diñón que con tanto éxito viene actuando en el café de la Palma Valenciana.

—Mañana tarde a las cinco se celebrará en el Patronato del Sagrado Corazón de Jesús una bonita velada teatral a cargo del notable Cuadro Artístico de aquel Centro.

—En la iglesia del Carmen se celebró el matrimonio enlace de la bella señorita Conchita Barceló Vidal, hi-

ja del comerciante de esta plaza don José, con el capitán médico de la Armada don Justiniano F. Campa.

Fueron apadrinados, por la madre de la novia doña Concepción Vidal, de Barceló, y el hermano del novio don Fernando, Juez de Instrucción de Bilbao.

Los nuevos esposos salieron para Madrid y otras poblaciones. Nuestra enhorabuena.

—Antesayer tarde en la Caridad se efectuó la boda de la bella Sta. Pepita Palazón López, profesora nacional y don Julio García Conesa, auxiliar de Medicina.

Fue madrina doña Juana Conesa Segado, madre del novio, y padrino don Francisco Palazón Riquelme, padre de la novia y «poderado general de la Casa Maestro».

Los recién casados salieron para Murcia y otras poblaciones. Les deseamos muchas felicidades en su nuevo estado.

—Ha dado a luz un niño doña Julia Casclaro, esposa del capitán de Intendencia de la Armada don José Bonet.

### ENFERMOS

Está mejorada de su enfermedad la señorita Mercedes Carre.

—Se halla mejorado nuestro querido amigo y colaborador don Luis Martínez Laredo.

### LETRAS DE LUTO

El jueves se celebraron en la Iglesia de Santo Domingo sufragios por el alma de nuestro inolvidable amigo don Antonio Moreno García, sacristán que fué muchos años del referido templo. Descanse en paz. A su familia renovamos nuestro pésame.

—En Santa María de Gracia se celebraron sufragios por el alma de doña María Jaimés Díaz viuda de Granados, fallecida recientemente, madre de nuestro estimado amigo el guardia civil del puesto de Sanomera don Antonio Granados, el cual nos ruega hagamos constar su agradecimiento a cuantas personas le han testimoniado su pésame por tan dolorosa desgracia.

## Conferencia del P. Benisa

Como ya conocen nuestros lectores, mañana tarde a las siete pronunciará en Santa María de Gracia su última conferencia, dedicada a los señores médicos, el sabio religioso capuchino R. P. Melchor de Benisa sobre el tema «Los límites de la vida en el espacio». El interés despertado hace esperar una extraordinaria concurrencia.

Preparación para la carrera de Derecho en Instituto JURIS. San Gedeón, 4

## Para las obras del Taibilla

El Excmo. Sr. Almirante jefe de la Base Naval, Presidente de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, ha recibido telegrama del señor Maestro, en que le comunica que el subsecretario de Obras públicas le habla notificado haber firmado la orden librando 750.000 pesetas para las obras del Canal del Taibilla.

## Reapertura de la Casa del Pueblo

Ha sido autorizada la reapertura de la Casa del Pueblo, clausurada desde los sucesos revolucionarios de octubre de 1934.

Con este motivo los elementos socialistas han repartido hoy una hoja exhortando a los obreros a la lucha de clases y a una acción conjunta contra el régimen capitalista.

Por cierto que esta hoja ha sido impresa en el nuevo taller de un conocido ex alcalde socialista que de simple obrero ha pasado a ser patrono y propietario después de su paso por la Alcaidía.

Suponemos que las autoridades permancerán a esta ante la nueva actividad de esos elementos que se solidarizaron con aquel movimiento revolucionario y persisten en su actitud ilegal.

## Información de Marina

### Movimiento de buques

Mañana es esperado en nuestro puerto, procedente de Ferrol, el crucero «Libertad».

—Saltó del puerto de Beigrano (Argentina) para Capetown el buque escuela de guardiamarinas españoles «Juan Sebastián Elcano».

## HACE 40 AÑOS

Sábado 9 de Noviembre de 1895

Nuestro querido y buen amigo el general de Infantería de Marina don Olegario Castelan se ha dirigido a S. M. la Reina Regente pidiendo ser destinado a Cuba para tomar parte en la campaña que la nación sostiene contra los insurrectos de aquella isla.

—Siendo alcalde de esta ciudad don Cirilo Molina y Cros, ordenó a los dueños de los establecimientos que expendían efectos fúnebres que tuvieran estos alejados de la vista del público, medida que mereció los aplausos de todos. Hoy dichos establecimientos rivalizan en ofrecernos constantemente esos efectos cuya vista es bien poco grata. Llamamos la atención del alcalde, señor Mendra.

(De nuestra colección)

## FUTBOL

Mañana tarde en el campo del C. D. Tigres tendremos un verdadero plato fuerte. La Gimnástica Abad se enfrentará con el Pius Ultra, en partido correspondiente al campeonato de fútbol de la región, y el encuentro ha de resultar a no dudar, muy animado y competido pues ambos onces en plena recuperación, buscarán los dos puntos.

Los dos equipos cuentan con buen trió defensivo y si la Gimnástica dispone de mejor atacante, el Pius Ultra tiene mejor línea modular, por lo tanto, es difícil pronosticar para quien será la victoria, más aun si se tiene en cuenta que ambos tienen el apoyo de sus «hinchas», ya que el desprecio no es «largo».

Caremos de detalles acerca de las alineaciones, pero no variará mucho de las acostumbradas.

El Cartagena, que terminó la primera vuelta, descansa este domingo.

Y a propósito. En los pasados días se ha hablado de una posible retirada del Eiche por mala situación económica y la incursión en su puesto de segunda liga del Cartagena. Felizmente el Eiche ha resuelto su situación y el Titular no hará el agosto a nadie pues si para el Club titulado va a ser una ruina la competición, el carta generista poco preparado, podría haber echado por tierra su posible entrada en el próximo año, pues ya se sabe que en el terreno futbolístico se prometen cosas que luego no se cumplen. Vamos a seguir con lo nuestro y a no especular resultados de nadie.

La prensa murciana trae el aviso de la posible disolución del Imperial, motivada por la pérdida de su encuentro con el Cartagena en su terreno, haciendo culpable al árbitro.

Se nos va a permitir decir una cosa. Creemos que esta figura se llama «ilusiones» y si en casos parecidos todos los equipos optaran por la disolución, estimamos que no quedaría uno y por lo menos en esta competición el Alicante y el Albacete, que perdieron un punto en su terreno, el Novelda y el Pius Ultra, que perdieron dos, habrían dado la espantada y nos habríamos quedado en cuadro. Del Cartagena, ni hablar pues debía después de su último encuentro con el Eiche, hasta haberse rajado el vientre sus dirigentes a estilo japonés.

Sobre la mala actuación del árbitro, nos permitimos pedir a los que lo defienden con tanto calor, aun sin haberlo presenciado, publiquen una reproducción fotográfica del acta del encuentro, para ver las reclamaciones o protestas que presentaron.

Animo, Imperial, hay que hacer frente a la adversidad, además teniendo

en cuenta que queda todavía mucho terreno que recorrer.

Después de escrito lo anterior, nos enteramos que se ha solucionado la situación de Imperial. Lo celebramos.

En contraste con la anterior noticia nos dicen que ha quedado disuelto el Albacete F. C.

EGO

## La operación de la próstata se puede evitar

A partir de la cincuentena, quizá algo más de la tercera parte de los hombres están expuestos a sufrir de la próstata. Pero afortunadamente en no todos la evolución de estos padecimientos conduce indefectiblemente a la operación. Muchos han evitado la intervención quirúrgica, atenuando o suprimiendo sus dolencias e incluso volvieron a encontrar una nueva vitalidad haciendo uso del tratamiento magnético. No pasa día sin que recibamos nuevos testimonios a este respecto, así lo prueba esta carta de Don P. C. de cuya autenticidad respondemos.

«Mi próstata llegó a tener aproximadamente el volumen de una pelota de tenis. El médico a quien consulté me aconsejó que me operara. Entonces comencé el tratamiento con las grajeas de Magagnoli. Desde que uso este tratamiento ya no orino más que poco durante el día sin ninguna dificultad al molestia y duermo toda la noche sin tener necesidad de levantarme. Pronto voy a cumplir los 70 años y no me siento envejecer.»

El extracto de una comunicación presentada a la Academia de Medicina, describiendo los efectos y resultados de este nuevo tratamiento será enviado gratuitamente a quien lo solicite de la Sección J. Apartado 648, Madrid.

## CASAU

Se ha recibido la nueva serie de Aparatos PHILIPS.

Radio 1934. A superinductancia (Nuevo principio en Radio).

Sólidos

Selectividad

Sencillos

Barata

El Mundo bajo su techo con un PHILIPS.

Instalaciones para clases, casinos y bares.

Demostraciones y ventas a plazos en

CASA CASAU

MAYOR 13